

# *L'enlèvement de 30 lycéens est dénoncé au Mexique*

---



Mexico, 27 novembre (RHC-Telesur) Un groupe de 30 lycéens est séquestré depuis le 17 juillet dernier par des fonctionnaires de police de la commune mexicaine de Cocula, dans l'État de Guerrero : ce fait n'était connu que des membres des familles des élèves jusqu'à présent.

Dans des déclarations télévisées, la mère de l'un des adolescents a révélé cette séquestration et a expliqué que les lycéens ont été enlevés en pleine journée et que les parents ignorent où ils ont été emmenés.

Les menaces de mort reçues par les membres des familles des élèves les avaient contraints à garder le secret sur cet enlèvement.

La vague de protestation internationale soulevée par la disparition des 43 normaliens d'Ayotzinapa a aidé les proches des lycéens à dénoncer l'enlèvement des adolescents.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40331-lenlevement-de-30-lyceens-est-denonce-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**